



PENSÉE DOMINANTE.

TOUS LES JOURS

POURQUOI ET POURQUOI PAS ?



VOULEZ-VOUS vous assurer le ciel ?

Fréquentez les sacrements, surtout communiquez souvent, même tous les jours.

— *Qui me donne ce conseil ?*

C'est Jésus-Christ vous disant : "Celui qui mange ma chair et qui boit mon sang vivra éternellement."

Les saints vous le disent par la bouche de saint Augustin : "Tu pêches

tous les jours, communique tous les jours!"

Le Pape vous le dit ; donc l'Église au nom de Jésus-Christ. Tous les fidèles, hommes ou femmes, mariés ou non, riches ou pauvres, savants ou ignorants, jeunes ou vieux, même les enfants à partir de leur première communion, sont appelés à communier *souvent*, même *journallement*.

— *Pourquoi faut-il communier ?*

Pour vous aider puissamment à faire votre salut. La communion fréquente, journalière, est le *principal* moyen, le meilleur, pour garder intacts votre foi et vos mœurs, chose si rigoureusement nécessaire pour éviter l'enfer.

Voilà le grand avantage *spirituel*.

Quant aux avantages *temporels*, vous puisez dans la communion la paix et l'union pour votre famille, la réussite de vos entreprises, le succès dans l'éducation des enfants. Avec Jésus vous recevez *toute grâce*. Comment refuserait-il vos demandes, lui qui se fait votre compagnon et votre ami ?